

Vielen Dank!



© Internationale Entwicklung / Développement international / Lizenzfrei

Am 8. September fand erneut der Sonntag der Internationalen Entwicklung statt (ehemals Missionssonntag).

Wir von der Internationalen Entwicklung hoffen, dass Ihnen unser diesjähriges Thema der Themenpatenschaften zugesagt hat. Natürlich würden wir uns über zusätzliche Abschlüsse freuen und danken Ihnen im Namen der bedürftigen Institutionen, die wir unterstützen.

Wenn Sie rund um die Themenpatenschaften noch Fragen haben, dürfen Sie uns gerne kontaktieren. Weitere Informationen und die Möglichkeit, eine Patenschaft zu übernehmen, finden Sie auf unserer Webseite unter www.heilsarmee/pate.

Vielen herzlichen Dank für Ihre grosszügige Unterstützung durch Spenden und Gebete! Zusammen ermöglichen wir Veränderung. Und dies weltweit.

Autor

Internationale Entwicklung

Publiziert am

18.9.2019